

Pressemitteilung

Jazz zum Dritten und sechs Jahre Neue Altstadt

Stadt Frankfurt zelebriert Jazz-Fest zum Tag der Deutschen Einheit und Altstadtjubiläum

Frankfurt am Main, 01.10.2024 (tcf). Frankfurt hat Grund zu feiern – nicht nur 34 Jahre deutsche Wiedervereinigung, sondern auch sechs Jahre Frankfurter Neue Altstadt. In Anlehnung an die Verbindung von Ost und West im Jahr 1990 wachsen am 3. und 4. Oktober auch diese beiden Feierlichkeiten, initiiert durch die Tourismus+Congress GmbH Frankfurt am Main, der Stabstelle Stadtmarketing und der DomRömer GmbH, zusammen.

„Mit ‚Jazz zum Dritten‘ feiern wir in Frankfurt am 3. Oktober ein friedliches Bürgerfest, das mit Musik auf dem Römerberg die deutsche Wiedervereinigung zelebriert. Nach dem erfolgreichen Auftakt im letzten Jahr ist auch 2024 die neue Altstadt wieder Teil der Feierlichkeiten. Besuchende dürfen sich von Jazzmusik verzaubern lassen, eines der zahlreichen Museen in der neuen Altstadt besuchen oder an einer Sonderführung teilnehmen. Das Angebot ist riesig und wie unsere Stadt vielfältig“, freut sich Oberbürgermeister Mike Josef.

Am 3. und 4. Oktober vereint die Stadt mit einem vielseitigen Fest-Programm den deutschen Nationalfeiertag. Internationale Jazzmusik namhafter Künstlerinnen und Künstler auf der Römerberg-Bühne, zahlreiche Ausstellungen und spannende Vorträge in Museen sowie Veranstaltungshäusern gehören zum Programm. Theater und Führungen bringen den Jazz darüber hinaus auch in die Neue Altstadt.

Ein Highlight wartet am 3. Oktober um 18.30 Uhr mit „Deutschland singt & klingt“ auf der Römerberg-Bühne: Mit der Unterstützung von Sängerinnen und Sängern aus über 15 Frankfurter Chören sind Gäste aller Generationen und Kulturen dazu eingeladen mitzusingen. „Deutschland singt & klingt“ lädt deutschlandweit zum offenen Singen und Feiern in allen Städten und Dörfern ein und vermittelt ein Gefühl der Gemeinschaft zwischen Ost und West.

Mit „WIR Das Grundgesetz“ findet in der Paulskirche auch ein außergewöhnliches Theaterstück statt, denn in dem kurzweiligen Ein-Personen-Stück, in dem das Grundgesetz eine Stimme bekommt, wird dessen Bedeutung für das tägliche Leben aufgezeigt. Auf dem Römerberg warten zudem die Bauzaun-Ausstellungen „Im Auftrag der Länder. Das Grundgesetz und die Gründung der BRD“ sowie „Der Marktplatz: Die Bühne deiner Demokratie“ auf die Besuchenden. Des Weiteren wird eine originale Druckerpresse von 1849 des gleichen Modells, auf dem 1849 die Grundrechte der Paulskirchenverfassung

gedruckt wurden, ebenfalls auf dem Römerberg ausgestellt. Diese Projekte werden von der Stiftung Orte der deutschen Demokratieggeschichte unterstützt.

„Jazz zum Dritten und sechs Jahre Neue Altstadt“

Römerberg und neue Altstadt

Donnerstag, 03.10.2024: 13.00 – 20.30 Uhr

Freitag, 04.10.2024: 13.00 – 20.00 Uhr

Kontakt für die Presse:

Tourismus+Congress GmbH Frankfurt am Main

Andrea Krapf

Referentin Kommunikation

Tel.: 069 / 24 74 55 353

E-Mail: krapf@infofrankfurt.de